



México, D. F., a 12 de abril de 1988.

Sr. Carlos Payán Vélver.
Director General.
P r e s e n t e

Estimado Carlos:

Conforme a nuestras conversaciones le ratifico a usted mi solicitud para que me autorice tomar una licencia de tres meses a partir de esta fecha.

El motivo de esta petición se debe a la necesidad que tengo de concluir una serie de compromisos editoriales, así como atender algunas invitaciones a actos relacionados con las campañas electorales en curso, y que se realizarán fuera de nuestra capital.

Deseo expresarle mi agradecimiento por la respuesta que dé a esta comunicación así como mi reconocimiento y gratitud a usted y a mis compañeros de labores en la confección diaria de La Jornada a lo largo de 19 meses en que he contado con la más amplia colaboración y solidaridad para el desempeño de mis funciones en un clima de cordialidad y trabajo.

Atentamente

JOSE CARREÑO CARLÓN
Subdirector.